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ACTA PLENO DEL CONSEJO TERRITORIAL DEL DISTRITO CENTRO  

 

6 de octubre de 2022, a las 18.00 h. 

Palacio Villapanés  

Asistentes: 

Dª. Ana Hérica Ramos Campos, presidenta 

D. Francisco Camas Sánchez, vicepresidente 

D. Miguel Ángel Martínez Martínez (Observatorio Ciudadano Municipal de 

Jerez) 

D. Enrique Sánchez Torres (A.VV. Alameda) 

Dª. Almudena Martínez del Junco (Partido Popular) 

D. Nicolás Fuentes Sanzo (Ciudadanos) 

 

Secretaria (en funciones): Dª. Eva Cordón Villanueva 

 

ASUNTOS TRATADOS 

1. Aprobación del acta anterior 

En la convocatoria del Plenario se adjuntó el acta de la última sesión. Queda 

aprobada. 

2.   Solicitar información a Urbanismo: Proyecto Centro Histórico, 

situación actual, futura y delimitación 

La secretaria expone que este punto se incluyó tras petición de la 

representante de la A.VV. Centro Histórico en la Comisión de Pleno. Desde 

Coordinación de Distritos se había solicitado a Urbanismo la presencia de 

algún técnico para exponer la información, pero finalmente no ha sido posible 
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contar con su presencia. Sí se pone a disposición de los asistentes un resumen 

del Plan Integral de Regeneración Urbana del Centro Histórico de Jerez, así 

como se informa de en qué lugar de la web municipal de puede encontrar la 

información. 

Miguel Ángel Martínez expone que el Delegado de Urbanismo, en una visita 

con la A.VV. La Albarizuela – Los Descalzos, comentó que el Plan tenía ya un 

alto nivel de ejecución y que se iba a ampliar. En este sentido, desde el 

colectivo vecinal lo que piden es saber cómo se va a ampliar y también 

quieren participar en el diseño. 

También comenta, al hilo de la visita que realizó el delegado, que haya un 

seguimiento de las actuaciones realizadas, y pide una reunión con José 

Antonio Díaz para este tema. 

El vicepresidente del Consejo, D. Francisco Camas Sánchez, se incorpora más 

tarde excusándose por la coincidencia con otra reunión, y expone, en calidad 

de delegado de Urbanismo en la anterior legislatura e iniciador del Plan 

Integral, un recorrido sobre este proyecto y la situación general del centro 

histórico. 

3.  Informar de actividades realizadas 

La secretaria informa sobre las diferentes actividades realizadas: 

- Cine en mi Barrio. Se explica el proceso de contratación y cómo problemas 

con la empresa hicieron que se retrasasen las fechas previstas inicialmente. La 

proyección del Distrito Centro se realizó en la Sala Paúl. Esta sala permitía 

hacer la proyección durante la semana en un horario más temprano, y más 

adecuado para las familias, algo que no se hubiera podido hacer al aire libre 

por la luz solar.  

En relación a Cine en Mi barrio, se da cuenta de que la A.VV. La Alameda 

solicitó que el próximo año se haga una sesión en su barrio. Por parte de 

Coordinación de Distritos no existe ningún inconveniente para buscar una 

ubicación en el entorno de la barriada La Alegría, y se ofrecerá la actividad a 

la nueva directiva de esta asociación, renovada recientemente, por si quieren 

mantener la petición. 
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En este punto, el vocal en representación de la AVV La Alameda, D. Enrique 

Sánchez, recuerda que pidió un parque infantil en el barrio. Se trasladará el 

asunto a la delegación competente. 

- Juegos de Siempre en nuestro barrio: En el Distrito Centro se han hecho dos 

sesiones, una de modalidad "juegos gigantes" y otra de "ghymkana". Los 

juegos se hicieron en Sala Paúl, que se eligió porque se había constatad que 

había ya cierta costumbre por parte de las familias de acudir a diferentes 

actividades para la infancia que se han venido programando con 

anterioridad. La ghymkana se realizó en San Miguel en colaboración con la 

A.VV. Cruz Vieja, e inserta en su Semana Cultural, y fue un éxito de público, 

con unas 70 personas participantes. 

4.  Actividades futuras programadas 

Programación formativa. Hasta final de año hay una programación formativa 

bastante interesante para todo el tejido asociativo, compartida entre todos 

los Distritos:  

 Relaciones electrónicas de las asociaciones con la Administración Pública. 

Lunes, 17 de octubre. De 17.30 a 20.30 h. CENTRO SOCIAL ROSA ROIGE (C/ 

Doctor Fleming s/n).  

 Dinamizando nuestra asociación. Lunes, 24 de octubre. De 17.30 a 20.30 h. 

CENTRO POLIVALENTE SAN TELMO (Cuesta de San Telmo s/n). 

 Talleres Escuela de Ciudadanía (Diputación de Cádiz) – Técnicas de 

relación, información y comunicación. Martes, 8 de noviembre. De 17.00 a 

21.00 h. CENTRO SOCIAL LA GRANJA.  

 Talleres Escuela de Ciudadanía (Diputación de Cádiz) – Redes sociales, 

redes de poder. Martes, 15 de noviembre. De 9.30 a 13.30 h. CENTRO 

SOCIAL BLAS INFANTE (Avenida Nazaret s/n).  

 Talleres Escuela de Ciudadanía (Diputación de Cádiz) – La asociación en 

números. Jueves, 17 de noviembre. De 17.00 a 21.00 h. CENTRO SOCIAL LA 

GRANJA. 

Se enviarán los cursos a los miembros del Consejo por correo electrónico. 

4.  Ruegos y Preguntas 
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Se informa de que la vicepresidenta ciudadana estará un tiempo ausente por 

asuntos personales. 

En relación a propuestas de futuro para fomentar la participación, D. Miguel 

Ángel Martínez propone que se utilicen técnicas de gamificación para 

dinamizar los consejos con el fin de conseguir mejores resultados. 

 

Se levanta la sesión a las 19,35 horas. 

 


